
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence V1772ST

Prix 2 490 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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A La Croix Valmer, situation idéale au calme au coeur de la pinède. La propriété est

située entre le  centre ville  de La Croix  Valmer  et  le  Village de Gassin.La propriété

bénéficie  d'une  orientation  Sud  et  d'une  magnifique  vue  sur  la  pinède  et  les

vignes.Cette  villa  d'architecte  de  plain-pied  dispose  d'une  surface  d'environ

180m2.  La  propriété  en  excellent  état  est  composée  d'une  entrée,  d'une  cuisine

équipée  ouverte  sur  salle  à  manger,  d'un  séjour  avec  cheminée,  de  quatre

chambres  avec  quatre  salles  de  bains,  d'un  dressing,  d'un  bureau  et  d'une

buanderie.Implantée sur une parcelle de plus de ...

La Croix Valmer, ideal quiet location in the heart of the pine trees. The property is

located between the town center of La Croix Valmer and the Village of Gassin.The

property  benefits  from  a  South  orientation  and  a  magnificent  view  of  the  pine

forest.This  single-storey  architect  villa  has  an  surface  of  ??over  180m2.  The

property  in  excellent  condition  is  composed  by  an  entrance  hall,  a  fitted  kitchen

open  to  the  dining  room,  a  living  room  with  fireplace,  four  bedrooms  with  four

bathrooms,  an  office  and  a  laundry  room.Located  on  a  plot  of  over  5560m2

planted with Mediterranean species, the ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
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